

COMUNICADO

MEFF 33/2025

Prueba de conectividad – Migración del Centro de Datos de Back-up del Grupo BME

MEFF

16 julio 2025

Como se comunicó previamente en septiembre de 2024, BME está en proceso de migrar su Centro de Datos de Back-up desde su ubicación actual en la Plaza de la Lealtad a las instalaciones de Equinix MD6 ubicado en Alcobendas. Este movimiento estratégico está alineado con nuestro objetivo de cumplir con los estándares de rendimiento y seguridad del Grupo SIX.

Todas las **líneas gestionadas por BME**, utilizadas para la conexión con clientes, ya han sido migradas con éxito a la nueva ubicación. Sin embargo, algunas **líneas gestionadas por clientes** aún están en proceso de migración.

En cuanto al Grupo BME, los trabajos de infraestructura necesarios se han completado en gran medida. Como parte de la finalización del proyecto, nos complace informar que el 20 de septiembre de 2025, BME ofrecerá a todos los clientes la oportunidad de realizar **pruebas finales de conectividad**. Al final de este comunicado se proporciona información detallada sobre el proceso de prueba.

Para los miembros de los mercados de Renta Fija, este cambio se está coordinando con la migración del site de producción para esos mercados. Por lo tanto, en este caso, la prueba de conectividad del Centro de Datos de Back-up puede ser sustituida por la prueba prevista para la migración del mercado.

Tras la finalización satisfactoria de dichas pruebas, BME planea dismantelar el centro de Back-up de la Plaza de la Lealtad como centro de conectividad secundario.

Para mayor información o resolución de dudas, puede contactar con DCMovementSupport@grupobme.es.

Gracias por su colaboración.

Detalles sobre la Prueba de Failover de Conexiones de Clientes.

Se llevará a cabo una prueba de Failover centrada únicamente en las conexiones de los clientes.

Durante esta prueba, el equipo de red de BME deshabilitará todas las conexiones de los clientes en Las Rozas, afectando tanto a las líneas gestionadas como no gestionadas. Todos los clientes serán redirigidos exclusivamente a través del centro de datos MD6.

Después de una validación interna, se abrirá una ventana de pruebas durante la cual se anima a los clientes a realizar sus propias verificaciones de conectividad y funcionalidad. Se recomienda documentar cualquier problema encontrado y reportarlo a nuestro equipo de red para su posterior análisis.

Las conexiones en Las Rozas se restaurarán una vez terminada la prueba.

En los primeros días de septiembre se informará del horario concreto que tendrá la prueba.

Si desea participar en esta prueba de Failover, comuníquese con DCMovementSupport@grupobme.es

- Le enviaremos documentación más detallada sobre el contenido de la prueba.
- Le pedimos amablemente que proporcione un contacto técnico a quien nuestro equipo de red pueda contactar durante o después de la prueba si fuera necesario

MEFF 33/2025

MEFF

MEFF Sociedad Rectora del Mercado de Productos Derivados, S.A.U., con domicilio social en Madrid, Plaza de la Lealtad 1, CIF A-86595568, e inscrita en el Registro Mercantil de Madrid en el Tomo 30.460, Folio 151, Sección 8, Hoja M-548163.

Este material ha sido preparado por Bolsas y Mercados Españoles, Sociedad Holding de Mercados y Sistemas Financieros S. A. (BME) y/o sus filiales (en conjunto, "BME") para el uso exclusivo de las personas a las que BME entrega este material. Este material o cualquiera de sus contenidos no debe interpretarse como un acuerdo vinculante, una recomendación, un consejo de inversión, solicitud, invitación u oferta de compra o venta de información financiera, productos, soluciones o servicios. Dicha información tampoco es un reflejo de posiciones (propias o de terceros) en firme de los intervinientes en el Mercado de Valores Español. BME no tiene ninguna obligación de actualizar, revisar o mantener al día el contenido de este material, y estará sujeto a cambios sin previo aviso en cualquier momento. Ninguna representación, garantía o compromiso -expreso o implícito- es compromiso -expreso o implícito- es o será dado por BME en cuanto a la exactitud, integridad, suficiencia, idoneidad o fiabilidad del contenido de este material.

Al reflejar opiniones teóricas, su contenido es meramente informativo y por tanto no debe ser utilizado para valoración de carteras o patrimonios, ni servir de base para recomendaciones de inversión. Ni las Entidades contribuidoras, ni Bolsas y Mercados Españoles, Sociedad Holding de Mercados y Sistemas Financieros S.A.(BME) ni de ninguna de sus filiales, serán responsables de ninguna pérdida financiera, ni decisión tomada sobre la base de la información contenida en este material. En general, Bolsas y Mercados Españoles, Sociedad Holding de Mercados y Sistemas Financieros S. A. (BME) ni ninguna de sus filiales, ni las Entidades contribuidoras, sus administradores, representantes, asociados, sociedades controladas, directores, socios, empleados o asesores asumen responsabilidad alguna en relación con dicha información, ni de cualquier uso no autorizado del mismo.

Este material es propiedad de BME y no puede ser impreso, copiado, reproducido, publicado, transmitido, divulgado o distribuido de ninguna forma sin el consentimiento previo por escrito de BME.

2023 Bolsas y Mercados Españoles, Sociedad Holding de Mercados y Sistemas Financieros S. A. Todos los derechos reservados.

BME
Plaza de la Lealtad,1
Palacio de la Bolsa
28014 Madrid

www.bolsasymercados.es

